



Gobernadora de Campeche Layda Sansores

Diputada **Sauri** advierte que **Layda Sansores** denigra a mujeres



Dulce María Sauri Riancho

RAFAEL ORTIZ

La priista **Dulce María Sauri Riancho** no dejó pasar la oportunidad de lamentar y cuestionar la actitud asumida por la **gobernadora Layda Sansores** en cuanto al llamamiento que hace para que las **diputadas del PRI** se protejan ante posibles intentos de chantaje de **Alejandro Moreno**, ya que asegura que el líder priista guarda fotos de ellas desnudas.

Lamentó la advertencia que la gobernadora de **Campeche, Layda Sansores**, hizo a legisladoras del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** acerca de que **Alejandro Moreno** tiene fotos íntimas o "**packs**" de ellas en su poder y que no se dejaran embaucar, ya que considera que estas advertencias denigran a las mujeres y su lucha de años.

*"Las declaraciones de la **Gobernadora Sansores** denigran el ejercicio de la política y la larga lucha que hemos dado las mujeres para participar plenamente en ella."*

Y profundizando un poco más en el tema, la ex presidenta de la

Cámara de Diputados en el segundo año de la anterior Legislatura, catalogó esa actitud como violencia política contra las mujeres.

Pero sobre todo lamentó que estos comentarios vengan de otra mujer, a quien le reconoció tener una trayectoria importante, aunque ahora forme parte de otro partido.

La priista cuestionó que si ahora son los integrantes del **PRI**, en referencia **Alejandro Moreno**, a quienes se ataca, *¿mañana quién?*

Además de señalar que **Layda Sansores** es una mujer, que realiza violencia política contra las mujeres, abundó que es una autoridad en funciones cuyas acciones denigran el ejercicio de la política, por lo que debe ceñirse a la ley.

A pesar de todo, **Alejandro Moreno** es presionado por dirigentes de su propio partido, incluida **Dulce María Sauri** para que abandone la dirigencia y haya una renovación.

Ella fue parte de los **10 ex líderes del PRI** que firmaron para tener una segunda reunión en la que se aborde su retiro voluntario, misma que el actual dirigente desechó.